

El PSOE cierra su primer gran acuerdo con el relevo de RTVE

El Congreso aprueba la nueva cúpula del ente con el apoyo de ERC y PDeCAT

M. ALBEROLA / R. G. GÓMEZ
Madrid

El PSOE y sus aliados consiguieron ayer cerrar su primera crisis parlamentaria y alcanzaron un acuerdo para renovar la cúpula

de RTVE. El Congreso aprobó su nuevo cuadro directivo con 177 votos favorables a la propuesta presentada por el PSOE, Unidos Podemos y el PNV. Tras la fallida votación del lunes, cuando la candidatura pactada no alcanzó la mayoría necesaria de dos tercios, el cambio de posición de ERC y el PDeCAT permitió la aprobación final. Los 32 diputados de Ciudadanos abandonaron el hemiciclo antes de la votación en señal de desacuerdo tras tratar de impedir el pleno, mientras que el PP anunció que recurrirá el decreto al Constitucional. La lista de consejeros aprobada está formada por Tomás Fernando Flores, actual director de Radio 3, propuesto como presidente de RTVE, Rosa María Artal, Cristina Fallarás, Juan José Baños Loinaz, Concepción Cascajosa Virino y Víctor Sampedro Blanco. De los 312 votos 131 fueron nulos y tres en blanco. El Senado debe elegir ahora a los otros cuatro consejeros.

ERC despejó su posición minutos antes del pleno. La formación había condicionado su respaldo a que el Gobierno no fijase ningún límite en el orden del día de la reunión que se producirá el próximo lunes entre Pedro Sánchez y el presidente catalán, Quim Torra, y a que se pudiera hablar de un referéndum de autodeterminación. También el PDeCAT, que había puesto la misma condición, resolvió respaldar la lista a última hora.

PÁGINA 15

El PP se juega su futuro en unas primarias llenas de incógnitas

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid

El PP vive hoy 11 horas clave para su futuro. Un total de 66.706 afiliados podrán votar entre las 9.30 y las 20.30 para reducir de seis a dos el número de candidatos que seguirán en la pelea por sustituir a Mariano Rajoy. Sin embargo, los dirigentes del PP temen que una baja participación reste valor al proceso. Es un procedimiento inédito en la historia del partido que está lleno de interrogantes.

PÁGINA 16

ADEMÁS

La OCDE avisa de la mala calidad del empleo en España

La organización advierte de que los trabajos mal pagados o a tiempo parcial explican la evolución negativa de los salarios en España.

PÁGINA 37

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Trabajo recuperará la ayuda a parados de más de 52

P38

La UE debate la reforma del derecho de autor

P23

rusia2018



Visita a Bondy, el arrabal en el que creció Mbappé

P29



LA PRESIDENTA DEL SUPREMO POLACO PLANTA CARA AL GOBIERNO. Malgorzata Gesdorf (en la foto) fue ayer a trabajar pese a que el Ejecutivo de Varsovia le había pedido que se retirara en aplicación de la polémica ley con la que el Gobierno aumenta su control sobre el Poder Judicial. / A. GAZETA (REUTERS) PÁGINA 3

El Gobierno catalán participa en el recibimiento de los presos

Torra acude a la concentración frente a la prisión de Lledoners y visita a los políticos que están allí encarcelados desde ayer

A. L. CONGOSTRINA

C. S. BAQUERO, Barcelona

El Gobierno catalán se volcó ayer en su apoyo a las manifestaciones por la llegada a cárceles catalanas de los políticos independentistas que se encuentran en prisión preventiva. El *president*, Quim Torra, participó en la con-

centración que se organizó a las puertas de la prisión barcelonesa de Lledoners. Y a continuación visitó a los exconsejeros y líderes independentistas que desde ayer se encuentran allí encarcelados: el exvicepresidente Oriol Junqueras, el exconsejero Raül Romeva, el expresidente de la ANC, Jordi

Sánchez, y el presidente de Omnium, Jordi Cuixart. El presidente del Parlament, Roger Torrent, fue a ver a las presas trasladadas a Puig de les Basses, en Girona. Torra insistió en que el acercamiento no responde a ninguna negociación política con el Gobierno central.

PÁGINA 14



Seguidores del presidente nicaragüense atacan a los opositores con un compuesto químico

Quemados con ácido por desafiar a Ortega

CARLOS SALINAS, Boaco

Muestran en sus rostros profundas cicatrices producidas por un compuesto químico. Marvin López, de 40 años, cuenta que él y otros 25 vecinos de la localidad nicaragüense de Boaco fueron atacados con ácido cuando protestaban contra el presidente del país, Daniel Ortega. El líquido

que les quemó la piel, según las víctimas, era "ácido sulfúrico", un compuesto químico extremadamente corrosivo. Otros no pueden contarle. La brutal represión que el Gobierno ha ejercido contra los manifestantes ha causado 200 muertos y miles de heridos desde abril, cuando comenzaron las protestas.

PÁGINA 8